
智行理财网
只有认清了货币的本质，才能看到虚拟货币的价值！

大多数人都是用眼睛看问题的，我希望你是极少数用大脑的人。我是小恶魔睿睿，
欢迎大家来到我的小世界！前言：

最近虚拟货币的过山车有点快，以比特币为首的很多加密货币都变得灰心丧气。炒
币的资本与韭菜无论你是持币观望还是旁观者，接下来的文章就一起来探讨一下虚
拟货币吧。本质。

比特币就像挖黄金，有市场，就有价值！

2008 年比特币被提出时，自称中本聪的中本聪发表了比特币白皮书，阐述了他对
电子货币的新愿景，即每个人都参与记账，而不是依赖银行。

比特币可以理解为一种鼓励人们参与记账的奖励，记账每十分钟打包成一个区块。
您可以将其理解为十分钟内包含交易的分类帐。

为了奖励记录这个账本的人，每个区块都带有比特币，就像空账本里的钱一样，谁
记录谁就属于谁。

第一个区块是 50
个比特币，每四年奖励减半。因此，根据计算，比特币的发行上限约为2100万枚。

而我们所说的挖矿实际上就是簿记。我们不会在这里讨论数学的东西。反正谁算力
最强，谁先算出哈希，谁就最先记账，从而享受到这个区块的全部奖励。

最终，比特币可以成为资本博弈的精髓，也就是它的稀缺性只有2100万枚。以稀缺
性作为筹码，另一个是谁拥有更先进的采矿设备和更复杂的方法。黄金随处可见。
这是在谈论购买大量硬件。

其实挖比特币的人和抢金的矿工是一模一样的，那他们为什么要挖呢？因为黄金是
有价值的，为什么黄金是有价值的，这是一个财务问题。黄金具有最大的使用价值
之一，它可以作为一般等价物进行交换，这就是它珍贵的原因。一般等价物是什么
？简单地说，黄金可以作为易货的媒介。

马克思曾经说过：“金银自然不是货币，货币自然是金银。”

因此，黄金价值的金融问题在于，黄金具有为其背书的天然属性，使其成为宇宙中
的通用等价物和硬通货。尽管人们对黄金的概念并没有完全改变马克思币，但它仍
然是不可否认的硬通货。
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因为纸币来源于国产商品的价值马克思币，有国家权力保障，一旦国家动摇，纸币
就是一张废纸，这意味着纸币的基础是不稳定的，不像黄金，全世界都一样。因此
，一旦发生战争或国家动乱，保证纸币价值的基础将不复存在，人们将大量使用纸
币购买黄金。毕竟，由于黄金已有数千年的历史，人们对黄金作为稀有贵金属的观
念并没有被彻底颠覆。

只有认清了货币的本质，才能看到虚拟货币的价值！

事实上，所有货币的价值都是从使用价值推导出来的（纸币为0，0）+交易不保证
黄金（RMB是政府信用担保）。

与传统货币相比，比特币等虚拟货币没有强有力的政府担保，只是设计了比较完善
的程序，所以只有人们信任它才有价值，否则它的价值为0。

因此，目前比特币价格的剧烈波动，以及流动性差和非一般等价物都是完全正常的
现象。正如最初买卖贝壳的人没有得到其他部落的认可一样，对比特币能否成为通
用货币的不确定性的担忧导致其价格上下波动。

理论上，如果比特币是唯一的交易货币，那么单个硬币的价值是世界价值的 1/。

但是如果没有人使用它，该值将是 0。

从纯货币的角度来看，比特币是一种近乎完美的货币。

无交易中心，交易成本低；

可分性强，可分到小数点后8位，金币不易分；

安全性好，只需解2的256次方即可破解私钥；

极度稀缺，能完美保值，仍有继续探金的可能；

至此，或许大家已经意识到：“如果我们不对一个东西赋予价值，很多东西根本就
没有那么“被重视”。

对我们的生活最重要的空气是免费的，而我们吃的食物非常便宜。严格来说，我们
每月花在账单上的大部分金额不是生存所必需的，而是生活所必需的。这些生活必
需品其实是我们的“共识”，我们集体认为这些东西是必不可少的。所以，我们可
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以得到：

价值的本质是共识

因此，虚拟货币也是如此。这种虚拟资产之所以出现并在全球迅速传播，是因为有
共识，有共识就有市场，有市场就有价值。

而影响这些虚拟货币价格的不是那些嘲笑它们的人，而是那些有共识的人，而这个
共识群体显然正在扩大。

结论：

比特币价值出现的重要因素之一是稀缺性，但并不能完全代表其价值。价格是由供
求决定的，而不是单方面的。如果世界的商品贸易结算必须使用比特币，而比特币
的上限是存在的，那么这个逻辑就说得通了。问题是，在世界范围内使用比特币作
为结算工具显然是不可能的！

目前，比特币最大的市场还是在黑产领域。只要黑产经济还在增长，比特币仍然是
黑产结算的首选，这使得比特币有真实的需求和总量。

不要误会，我并不是说比特币是黑产品，只是匿名和不可否认的特性非常适合。这
并不意味着比特币一定是黑色的。

比特币的价值取决于需要用比特币结算多少笔交易，以及流通中的比特币总量之间
的关系。

因此，无论虚拟货币多么疯狂，大家都必须清楚地区分区块链技术和利用区块链技
术流通的资产这两个完全不同的概念。

在我看来，我不否认虚拟货币，我也认同它的价值，但是如果想要这类资产推动金
融环境的发展和创新，就必须有严肃可靠的监管手段和未来的交易区块链技术与虚
拟货币的合规性。

永远看不到光，没有光的市场终究是没有发展的市场！

接下来的文章就结束了，感谢大家的支持和阅读！

我是小恶魔睿睿。从经济学的角度看问题是我的信条！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

